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Antrag: stationäre Luftfilteranlagen an Schulen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

die Fraktion ÖDP/Bürgerforum stellt folgenden Antrag:

In den Haushalt 2022 soll eine Summe von mindestens 80.000 € für den Einbau von 
stationären raumlufttechnischen Anlagen in Klassenzimmern eingestellt werden. In 
den nächsten Jahren sollen mit diesen Anlagen sukzessive alle Schulräume 
ausgestattet werden, die sich nicht ausreichend belüften lassen. 

Der Einbau wird bis zu 80% vom Bundesamt für Wirtschaft und Ausfuhrkontrolle für
Klassenzimmer mit Fenstern der Kategorie 2 (nur kippbar) und für Kinder unter 12 
Jahren gefördert. Je nach Anzahl und Förderung kann die oben genannte Summe 
erhöht werden, da die Förderung bis 31.12.2021 begrenzt ist.

Die Verwaltung soll zusammen mit den Schulleitungen klären, welche und wie viele 
Klassenzimmer dafür in Frage kommen. 

Aufgrund der kurzen Zeitspanne hat dieser Antrag eine gewisse Dringlichkeit. 

Begründung:

Raumlufttechnische Anlagen sind die nachhaltigste Maßnahme zur Verbesserung der 
Innnenraumlufthygiene. Sie reduzieren die Virenbelastungen, sind für Wärme- und 
Feuchterückgewinnung verfügbar, schonen die Energiebilanz des Gebäudes und 
gewährleisten einen hohen Wohlfühlkomfort im Innenraum. Diese vorteilhafte 
Wirkung bleibt nach der Pandemie bestehen. 
Auch das Umweltbundesamt empfiehlt anlässlich der Pandemie Schulräume mit 
solchen Anlagen auszurüsten.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Manlik, 
Fraktionssprecher ÖDP/Bürgerforum


